

ANHALT- BITTERFELD



MIT AMTSBLATT

www.anhalt-bitterfeld.de Jahrgang 11 • Ausgabe 16 • Freitag, 01.09.2017

Neue Azubis beim Landkreis begrüßt

Am 1. August begann für sechs neue Auszubildende zur/zum Verwaltungsangestellten des Landkreis Anhalt-Bitterfeld ein neuer Lebensabschnitt.

Die neuen Azubis Lucas Anacker (Osternienburg), Madlen Berndt (Wohlsdorf),

Sarah Bösemer (Köthen), Josefine Kral (Zerst), Ariane Krause (Prussendorf) und Henriette Scholz (Köthen) wurden vom Landrat Uwe Schulze, Personalamtsleiterin Heike Wähnelt, Personalratsvorsitzenden Harald Simon, Jugend- und

Auszubildendenvertreter Philipp Rydz sowie der Ausbildungsleiterin Melanie Dittmann begrüßt.

Sie werden nun in den kommenden drei Jahren die vielfältigen Aufgaben der Landkreisverwaltung kennen und ausüben lernen. Im

Anschluss an die Ausbildung bietet der Landkreis Anhalt-Bitterfeld, je nach den erbrachten Leistungen, einen befristeten oder unbefristeten Arbeitsplatz an.

Interessenten für das Einstellungsjahr 2018 können sich bis zum 3.11.2017 bewerben.



Die neuen Azubis 2017.